



**CONTRA RESOLUCION.** Líbano, julio 21 (AP-cablefoto). Musulmanes libaneses, leales a Irán, con fusiles de fabricación soviética, participan en una marcha

de protesta contra la resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, que demandó ayer, la suspensión de la guerra del Golfo.

## Irán rechaza resolución de la ONU sobre guerra

Hamburgo, julio 21 (DPA). Mientras Irán rechazó hoy la resolución sobre la guerra del Golfo Pérsico adoptada anoche en forma unánime por el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en Nueva York, el gobierno de Irak reaccionó "positivamente", según informó Radio Bagdad.

Los quince miembros del Consejo de Seguridad apoyaron el proyecto de resolución elaborado en largos meses de negociaciones y principalmente por iniciativa de Estados Unidos, y que insta con énfasis a los países beligerantes —Irán e Irak— a deponer en forma inmediata las ar-

—Pasa a la página 23—

## Programa de ajustes a economía argentina

Buenos Aires, julio 21 (UPI). El gobierno anunció hoy aumentos en el transporte y en los combustibles y la división en cuatro áreas de la estatal empresa Yacimientos Petrolíferos Fiscales, en el marco de un programa de ajuste de la economía.

en un promedio del 11 por ciento a partir de la cero hora de hoy y los combustibles en alrededor del 10 por ciento, según anunció a la prensa el ministro de Economía Juan Vital Sourrouille y un grupo de colaboradores.

Por su parte, el ministro

—Pasa a la página 19—

## Trato más humano a los nicas que a salvadoreños

Nueva York, julio 21 (AP). El New York Times criticó ayer en un editorial al procurador general Edward Meese por tratar más humanamente a los inmigrantes nicaragüenses en este país que a los salvadoreños, y tras alegar que esa actitud está "ensom-

breída por cuestiones ideológicas", exhorta al Congreso para que evite esa situación.

El editorial expresa que Meese ha instruido al Servicio de Inmigración y Naturalización para que se

—Pasa a la página 29—

# Cooperación EU-Rusia sobre guerra Irán-Irak

Moscú, julio 21 (UPI). El líder Mikhail Gorbachev ha indicado al presidente Ronald Reagan que existen "buenas perspectivas" de cooperación entre la Unión Soviética y Estados Unidos para poner fin a la guerra del Golfo Pérsico dentro del marco de las Naciones Unidas, informó hoy un vocero soviético.

Gorbachev también dijo que Washington parece interesado en las ideas que pueda tener la Unión Soviética para acabar con la guerra entre Irán e Irak, y que si así fuese, los soviéticos están preparados para analizar el tema "en cualquier formato que el Presidente de Estados Unidos encuentre conveniente", declaró el vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, Boris Pyadyshv.

El mensaje de Gorbachev a Reagan coincidió con la

## Impiden fuga de 91 subversivos en cárcel limeña

Lima, julio 21 (DPA). La policía peruana impidió una fuga masiva de 61 subversivos del Movimiento Revolucionario Tupac Amaru (MRTA), al descubrir un túnel subterráneo de 15 metros en una cárcel de Lima, se informó hoy oficialmente en la capital de Perú.

El Instituto Nacional Penitenciario ordenó una severa investigación de los hechos, pues sospecha que

—Pasa a la página 29—



**POSITIVA.** Nueva York, julio 21 (AP-cablefoto). El canciller argentino, Dante Caputo, declaró hoy, estar satisfecho de su entrevista de ayer con el secretario de Estado, George Shultz.

# Policía dispersa protestas Panamá

Ciudad de Panamá, julio 21 (DPA). La policía dispersó hoy dos manifestaciones de estudiantes universitarios que protestaban en las calles de ciudad de Panamá "contra la barbarie policial".

Los estudiantes que desafiaron a la policía fueron dispersados cuando los soldados antimotines lanzaron perdigones (balines) y gases lacrimógenos. Algunos estudiantes que resistieron a la policía resultaron heridos y otros corrieron hasta los predios universitarios a refugiarse ya que la policía no puede entrar al campus universitario, debido a la autonomía uni-

versitaria.

Por su parte la "Cruzada Cívica Nacional" que agrupa a industriales, comerciantes, profesionales, obreros y estudiantes reiteró hoy que irán el jueves o viernes a una concentración de protesta contra el presidente Erick Arturo Delvalle y el general Manuel Antonio Noriega, comandante en jefe de las fuerzas de defensa de Panamá.

También los grupos de oposición ratificaron en asamblea general hoy el llamado a una huelga general a partir del

—Pasa a la página 36—

## Nuevo ataque en Bogotá a sede de comunistas

Bogotá, julio 21 (DPA). Desconocidos que se movilizaban en un automóvil lanzaron en las últimas horas una bomba de alto poder explosivo contra la sede de la Juventud Comunista de Colombia (JUCO) edificación, situada en un céntrico sector de Bogotá.

También sufrió heridas muy leves un número indeterminado de personas que

casualmente transitaba frente a la sede de la JUCO, sector juvenil del prosoviético Partido Comunista Colombiano (PCC).

Hace tres semanas se desató una ola terrorista durante las sedes de movimientos izquierdistas, al ser lanzadas dos bombas —en un lapso de 48 ho-

—Pasa a la página 36—

## 80 soldados soviéticos perecen en un combate

Nueva Delhi, julio 21 (DPA). Unos 80 soldados soviéticos habrían muerto en combate en Afganistán, al atacar rebeldes afganos un puesto militar en el suroeste del país, según informan fuentes diplomáticas occidentales en Nueva Delhi.

El ataque se produjo el 10 de julio en las cercanías de la importante carretera

de Jalalabad y se prolongó durante las dos últimas semanas, dice la información.

Por otra parte, los combatientes mujahedines musulmanes habrían tomado prácticamente el control de la ciudad de Herat.

Esto coincide con una campaña a nivel internacional iniciada por el go-

—Pasa a la página 36—

## Armada francesa dará protección a petroleros

París, julio 21 (AP). Dos barcos petroleros franceses que entrarán en el Golfo Pérsico esta semana serán escoltados por unidades de la Armada francesa, informó un alto funcionario.

El secretario de Estado para el Mar, Ambroise Guellac, dijo que la decisión no reflejaba un cambio de política con respecto a una recomendación previa de su Departamento de que los barcos franceses no entrarán en el Golfo.

"La posición francesa es

invariable en lo que concierne a la navegación de los barcos mercantes en el Golfo Pérsico, pero esta posición debe adaptarse a

—Pasa a la página 19—



**AGRADECE.** París, julio 21 (AP-cablefoto). "Francia agradece el respaldo de los países amigos, en su impasse con el régimen iraní", expresa el canciller Jean Bernard Raimond.

## Brasil reinicia en EU negociación de deuda externa

Sao Paulo, julio 21 (UPI). El ministro de Finanzas de Brasil, Luis Carlos Bresser, viajó esta noche a Estados Unidos para reiniciar las negociaciones sobre la deuda externa de 111.000 millones de dólares, interrumpidas desde febrero en consecuencia de la moratoria establecida por el país.

Bresser permanecerá seis días en Washington y

—Pasa a la página 23—



**TERMINA VISITA.** Bhaktapur, Nepal, julio 21 (AP-cablefoto). El canciller alemán occidental Helmut Kohl, baja hoy las escalinatas del templo hindú de Nyatapola, en esta ciudad. Kohl finalizó hoy, una visita oficial de tres días a Nepal.

—Pasa a la página 19—